
6 月 財団ニコニコ 鈴木(安)会員 100 ドル 
         菊池会員  10 ドル 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【出席報告】 会員数40名 出席者15名  

 

 

 

  

 

【あっという間に最終例会】 

６０周年記念事業実行委員会から続いて、若くして

会長となり、皆様には多大なるご心配とご苦労をおか

けした事をお詫び申し上げると共に、一緒に考え、相

談し、アイデアを出し合い、行動し、目的に向かって

進んでいただいたことに、心から感謝申し上げます。 

私たちのクラブは、皆さんの支援、協力によって成

り立っていることを強く感じる 1 年でした。次年度

も、湘南青少年環境会議 in 逗子は開催される予定で

すし、ビーチバレー、キルギスなど楽しい奉仕活動を、

皆さんと共に行えるこ

とを楽しみにしていま

す。 

会長としての活動を

通じて、矢部幹事をは

じめ皆様に多くを学ば

せて頂きました。逗子

ロータリークラブ会長

は、かけがえの無い貴重

な経験です。改めて、全

会員に心からお礼を申

し上げます。 

 

ーーこの経験を活かて、これからも歩み続けます。次

年度もよろしくお願いいたします！ーー 

 

 

予  定 

6月 22日(木) 休会 

6月 29日(木) 休会 

7月6日 (木) 
18:30 横山会長年度 役員就任挨拶  

委員会年度方針発表 

7月 13日(木) 12:30 横山英夫ガバナー補佐訪問 

7月 20日(木) 18:30 田島敏久ガバナー公式訪問 

7月 27日(木) 合同委員会（推奨） 

8月3日 (木) 
18:30 イニシェーションスピーチ 

    武藤薫子新会員 

第 2920 回 例会プログラム 

於：リビエラ 

18:00    開会宣言：三宅 S.A.A 

点 鐘： 徳永会長 

ロータリーソング斉唱 

会長の時間：徳永淳二会長 

入会式：石井はるか様 

幹事報告： 来信・告示事項： 

委員会報告： 誕生・結婚記念日のお祝 

出席報告：  

ニコニコ BOX 発表： 

18:25  細則改正の審議 

18:30   点 鐘：徳永会長 

引継ぎ式 

18:45  懇親会： 各会員よりひとこと 他 

20:30   閉会 

第 2920 回例会 逗子ロータリークラブ  WEEKLY REPORT 
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会 長：徳永 淳二 

会長ｴﾚｸﾄ：横山  健 

副会長：松井 一郎 

幹 事：矢部 房男 

ＳＡＡ：三宅  譲 

会 計：大野 宏一 

直前会長：服部城太郎 

会報委員長：稲垣  正 

例会日：第 1・第 3 木曜日 18:30 第 2･第 4木曜日 12:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 逗子市新宿 1-3-35 TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市桜山 6-3-29  TEL＆FAX：046-873-0226  

E-mail：zushirc@sage.ocn.ne.jp 

Website: http://www.zushi-rc.com/ 

徳永会長の時間  
 

 

第 2919回 例会記録 2023年 6月 8日 
この一年 43 回の Weekly Report を無事発

行することが出来ました。会員の皆様のご協力

に、心より感謝申し上げます。  

会報編集委員会 

mailto:zushirc@sage.ocn.ne.jp


【担当：服部城太郎】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奉仕プロジェクト委員会

鈴木弘毅担当理事・社会奉仕委員長：3 月 25 日の湘南

青少年環境会議は 150 名の中高生と関係者、クラブか

ら 22 名もの参加者を集めて実施できた。環境省も絡ん

だ。徳永会長の熱い情熱を感じた。 

西久保涼子職業奉仕委員長：職業奉仕委員会を実施し、

1/19 には鈴木安之、山科両会員の新春対談を実施。

2/16 職業奉仕フォーラム「インクルーシブについて」

を開催。活発な議論がされた。緊張したが充実と感動の

1 年となった。 

服部城太郎国際奉仕委員長：キルギスはグローバル補助

金を取ることがカギなので着実にすすめていきたい。 

匂坂祐二青少年奉仕委員長：環境会議を通して青少年の

育成に取り組むことができた。逗子開成のインターアク

トは 4 名となったが活発に動いている。 

 

広報委員会 

大野宏一担当理事・デジタル化推進委員長：匂坂年度か

ら 3 年 Zoom 会議を続けた実績がありアカウントと機

材も揃え、イベントなどで充分活用したい。 

稲垣正会報編集委員長：会報は清水副委員長や委員の方

に頑張って頂いた。60 周年記念誌も清水さん、橘さん

のお力で発刊でき感謝している。Zoom 配信は有効で助

かった。 

木村義幸雑誌・写真映像副委員長：村松さんの後で荷が

重かったが、奉仕の勉強となり仕事への応用もできて良

かった。写真は古畑さん、清水さんのご尽力に感謝。 

 

会員増強・退会防止委員会 

匂坂祐二担当理事・会員増強退会防止委員長：今年度は

2 名が入会した。皆様に情報を頂き意外と声掛けの余地

がまだあると感じた。引き続き進めたい。 

 

ロータリー財団・米山奨学委員会 

鈴木安之ロータリー財団委員長：財団寄付の目標

9,000 ドルを超えて 9,777 ドルに到達できた。ご協力

に感謝します。 

臼井浩米山奨学副委員長：米山も 816.000 と目標を達

成した。米山奨学生の黄くんは元気で国家試験に励んで

いる。 

 

地区大野宏一ローターアクト委員長：3 年間ローターア

クト委員会をやったが、タフな仕事だった。ローターア

クターもＲＩ会員となり、逗子でもローターアクトを作

り協力していきたい。 

地区匂坂祐二青少年委員会：次年度はインターアクト委

員会の副委員長を仰せつかる。台湾の研修もあり楽しみ。 

羽隅弘治逗子市民まつり実行委員：市民祭りは今年も実

施するので、皆さんのご協力をお願いします。

 

 

 

松井君：5月の結婚祝を頂いて！下半期報告、宜しくお願いし

ます。 

矢部君：いよいよ来週は、年度最終例会です。議事もあります

ので、全会員の出席を期待します。 

臼井君：「ひまじん」も「いまじん」に変えるロータリー 

岡本君：松井副会長、本日は、宜しくお願いします。 

匂坂君：梅雨に入りそうですね。 

稲垣君：あと 2 日を残すのみとなりました！委員会報告、宜

しくお願いします。 

服部君：今年度、あと2回ですね！ 

横山君：ベストスコアでましたが、生涯目標には届きませんで

した！ 

清水君：ジャカランダの紫色の花がきれいです。（葉山魚寅で

咲いています） 

山口君：今日は、暑いですね。 

木村君：先週、徳永さんのご長男が米国の高校の夏休みで帰国

されたこともあり、一緒にサッカーをさせて頂きました。

とても楽しかったです。白内障の診断をされ、老化を感

じますが、若者に負けない様頑張ります！ 

大野君：最終のZOOMハイブリッド例会です！ 

羽隅君：蒸し暑いですね。今日も宜しくお願いします。 

菊池君：いよいよラス前です。 

三宅君：今日も、楽しや！ 

「奉仕プロジェクト・広報・会員増強・R財団・米山関係 下半期報告」   

ニコニコＢＯＸ  本日合計  ￥２８，０００   累計  ￥1，６4１，０１０ 

 6 月 8 日 会長の時間      松井一郎 副会長  
本日は、徳永会長が所用で欠席の為代理を務めます。やっと副会長の出番が参りました。 

先週、中里公園の 60 周年記念事業の実行委員会に対し、逗子市から感謝状を頂きました。

公園には立派な看板が出来上がり、60 周年の功績が残っていることを報告いたします。今年

の佐藤ガバナーは、記憶に残る一年にしようと言っています。まさに記憶に残りました。 

かつて、山本淳正ガバナーに「たかがロータリー、されどロータリー、松井君、さすがロータ         

リー にならなければいけないよ」と言われました。 

いよいよ次年度の幕開けとなり、横山年度も着々と準備が進んでいます。頑張って下さい。 


